

40 jähriges Jubiläum der Schießsportabteilung Scharmede

Nach einer herzlichen Begrüßung durch unseren Schützenoberst Bruno Gerken an die Stellvertretende Bürgermeisterin Betty Käuper, die Ortvorsteherin Barbara Weidlich, Ratsmitglied Franz-Josef Keuper, den Präses Msgr. Professor Dr. Rüdiger Althaus, den stellv. Diözesanbundesmeister Ludger Segin, den Diözesanschießmeister Franz Heinrichsmeier, den stellv. Diözesanschießmeister Rudolf Bracht, den DV-Kassierer Meinolf Neisemeier, den stellv. Bezirksschießmeister Wolfgang Troja, den stellv. Bezirksschießmeister Rudolf Temborius, den RWK Beisitzer Frank Schuster, den RWK-Schriftführer Burkhard Sandheinrich, den RWK-Kassierer Dirk Rübbelke, von der Krombacher Brauerei Markus Strunk, von der Firma Blumen und Floristik Schlüter Herrn Willi Schlüter, von der Firma Richter Drehen und Fräsen Rüdiger Richter, von der Volksbank Brilon-Büren-Salzkotten den Marktleiter Martin Herbst, sowie Vereinsmitglieder wie auch ehemalige Vereinsmitglieder, berichtete uns Bruno Gerken von der Gründung vor über 40 Jahren.

Anschließend gratulierte die stellv. Bürgermeisterin Betty Käuper der Schießsportabteilung zu Ihrem Jubiläum. Sie sprach darüber, dass zur Zeit der Gründung ebenfalls viele Schießsportabteilungen im Umkreis entstanden sind.

Die Ortsvorsteherin Barbara Weidlich gratulierte anschließend der Schießspotabteilung und lobte die Jugendarbeit. Zusammen mit Betty Käuper überreichte sie eine Urkunde zum Jubiläum. (Bild 1)

Auch der Diözesanschießmeister Franz Heinrichsmeier bedankte sich für die Einladung und gratulierte der Schießsportabteilung. Er gab in einem kurzen Beispiel zu verstehen wie wichtig die Standaufsicht auf dem Schießstand ist. Auch er überreichte Bruno Gerken und dem Schießmeister Andreas Rempe eine Ehrenurkunde. (Bild 2)

Auch RWK - Vorstand um Burkhard Sandheinrich, Dirk Rübbelke, und Frank Schuster ließen es sich nicht nehmen zu gratulieren und ein paar schöne Worte an alle zu richten. Zu diesem besonderen Anlass wurde eine Anerkennung für 40 Jahre Schießsport in Scharmede, überreicht. (Bild 3)

Anschließend richtete der Scharmeder Schießmeister Andreas Rempe ein paar nette Grußworte an alle Gäste, wobei er auch die Gründungsmitglieder von damals aufzählte.. Eine

besondere Ehrung wurde dem 1. Schießmeister von Scharmede Helmut Klaus zu teil. Er wurde vom Schießmeister zum Ehrenmitglied ernannt. (Bild 4)

Auch die Schießsportabteilung Scharmede hatte für alle etwas vorbereitet. Sie projektierte Bilder und auch ein Video von der Gründung bis Heute, in denen sich viele Mitglieder und Ehemalige wiedererkannten. Weiterhin hat die Schießsportabteilung für alle anwesenden Vereine ein Vergleichsschießen vorbereitet, wobei jeder Verein einen Schützen stellen sollte, welcher 5 Schuss Stehend Freihand auf dem Schießstand abgibt. Sieger des Schießens wurde Frank Schuster von der Schießsportabteilung St. Joseph-Westenholz mit 41 von 50 möglichen Ringen. Ein besonderes Highlight war die Büttenrede von Ulrich Gockel als verkleideter Postbote, er sorgte dafür dass kein Auge vor Lachen trocken blieb. (Bild 5+6)

Nach dem offiziellen Programm wurde noch kräftig gefeiert

Am Ende war es ein gelungenes Fest mit einem abwechslungsreichen Programm.



Bild 1: vl. Schießmeister Andreas Rempe, Ortsvorsteherin Barbara Weidlich, stellv. Bürgermeisterin Betty Käuper, Schützenoberst Bruno Gerken



Bild 2: vl. Diözesanschießmeister Franz Heinrichsmeier, Schießmeister Andreas Rempe, Schützenoberst Bruno Gerken



Bild 3: vl. Schießmeister Andreas Rempe, RWK-Schriftführer Burkhard Sandheinrich, RWK-Kassierer Dirk Rübbelke, RWK-Beisitzer Frank Schuster, Schützenoberst Bruno Gerken



Bild 4: v.l. stellv. Bezirksschießmeister Rudolf Temborius, Schießmeister Andreas Rempe, Ehrenmitglied Helmut Klaus, Schützenoberst Bruno Gerken





Bild 5: Ulrich Gockel als Postbote



Bild 6: vl. stellv. Bezirksschießmeister Rudolf Temborius, Frank Schuster Gewinner des Vergleichsschießens, Schießmeister Andreas Rempe